
 

Protokoll der Kinderkonferenz 

am 21. Februar 2025 

um 9.20 Uhr 

 

 

 

 

Vertreten waren die Klassen 1b,1d, 2a, 2c, 2d, alle 3. Klassen und 4. Klassen.  

Zu Gast war unser Schulleiter Herr Cors.  

Die Kinderkonferenz leiteten und protokollierten Helen und Timor aus der 4a mit 

Unterstützung durch Frau Voß.  

 

1. Herr Cors stellt fest, dass die Kinderkonferenz wichtig ist und berichtet 

von der aktuellen Situation 

Das Feuer am Abend des ersten Schultages im Januar war schrecklich. Die 

Polizei hat gut abgesperrt und die Feuerwehr hat gut gelöscht. Auch das 

Technische Hilfswerk hat geholfen, das Feuer zu bekämpfen. Es gibt Gerüchte 

zur Brandursache, aber die Polizei weiß es nicht. 

Es hat eine Woche gedauert, bis die Schule wieder starten konnte. Jetzt ist die 

Bauruine abgerissen und es wird das Haus neu gebaut. Die Bauarbeiter waren 

schnell und hatten große Maschinen. 

Die Waben der zweiten und dritten Klassen werden nun auch abgerissen. Es wird 

ein Bauzaun aufgestellt, der den Schulhof kleiner macht. Dann gibt es zwei 

Schulhöfe. Bitte passt auf, wenn Ihr über den Weg „Bornbrook“ die Seiten 

wechselt. Es wird eine Aufsicht geben, aber alle gehen aufmerksam über den 

öffentlichen Weg. 

Das Spinnennetz zum Klettern ist abgebaut. Jetzt sollen mehr transportable 

Spielgeräte angeschafft werden. In der Kiko können Ideen gesammelt werden. 

Die zweiten Klassen werden nun in den Häusern bei der Mensa, der 

Holzwerkstatt und dem Musikraum unterrichtet. Die dritten Klassen sind zu Gast 

im Gymnasium Bornbrook. 

 

 

 

 



2. Themen aus den Klassen 

 

• Achtet auf einen respektvollen Umgang! Also seid auch zu den Putzfrauen 

höflich! 

• Morgens stehen oft Autos vor der Schule. Erinnert Eure Eltern, dass sie nicht 

im Weg stehen sollen! 

• Die 2a hat über eine neue Sitzordnung abgestimmt. Wir wollen in der 

nächsten Kiko über gute Sitzordnungen sprechen. 

• Es sollte auch in der vierten Klasse eine Theaterstunde geben, damit das 

Präsentieren geübt wird. Herr Cors erklärt, dass es Vorgaben zur Stundentafel 

gibt. Präsentation sollte und kann in allen Fächern geübt werden.  

• Im Spielehaus sind zu viele Fahrzeuge für kleine Kinder. Ein Haus zum 

Aufwärmen wäre schön. 

• Die 1b möchte in der Pause von den Kindern der 4a in Ruhe gelassen 

werden. Die 4a wünscht sich Respekt von den Erstklässlern. 

• Es gibt viele Klagen, das Gegenstände verschwinden oder beschädigt 

werden. Habt Respekt vor dem Eigentum anderer! Wir stellen fest, dass alle 

die Augen aufhalten und eingreifen, wenn sie etwas beobachten. Einem 

Freund kann man sagen: „Du bist zwar mein Freund, aber lass das sein!“ 

• Es gibt viele Fragen zum Ganztag. 

 

Das nächste Mal treffen wir uns am Freitag, den 28. März 2025 um 9.20 Uhr.  

Wir wollen über Sitzordnungen sprechen.  

Außerdem laden wir uns die Leitung des Nachmittags ein. 


